

Schiedsrichter-Neulings-Lehrgang ab 15.09.2012 SV Pfrondorf/Mindersbach sucht neue Kandidaten

Mit dem ersten Spieltag am 19. August begann in der Kreis- und Bezirksliga wieder der Fußballalltag. Das heißt jedoch auch für die beiden Obmänner Kurt-Heinz Kuhbier (SR Gruppe BB) und Erich Frey (SR Gruppe CW) das runde 9000 Spiele mit Unparteiischen bis zum 30.6.2013 zu besetzen sind. Um diesen enormen Anforderungen Rechnung zu tragen ist es zwingend notwendig den Schiedsrichterbestand nachhaltig sowohl in Qualität als auch in Quantität auszubauen. Daher bieten die Verantwortlichen den Interessenten einen Neulingslehrgang an. Dieser beginnt am 15.09.12 im Vereinsheim des TSV Hildrizhausen. Insgesamt sind acht Termine bis zur Prüfung eingeplant.

Als VSRB des SV Pfrondorf/Mindersbach würde ich mich freuen wieder einmal einen Kandidaten bzw. eine Interessentin melden zu können. Besonders die Frauenquote in der Gruppe Calw mit insgesamt drei Schiedsrichterinnen (Christine Gieron, Daniela Schroth, Tatjana Bäuerlen) ist mehr als dürftig. Den Frauen oder Mädchen stehen somit alle Türen offen. Wer traut sich Ë wer hat Interesse die schwarze Zunft zu verstärken.

Um optimal sämtliche Spiele besetzen zu können so Erich Frey, fehlen in der Gruppe Calw runde 30 Schiedsrichter. Einer der schon lange oben steht, ist zweifelsohne das Calwer Aushängeschild Markus Kugele. Er pfeift bereits im 10. Jahr in der Oberliga BW. Im Rahmen des Teinachtalpokalturnieres wurde er vor kurzem für 1000 Spielleitungen geehrt. Ist dies kein Ansporn?

Nähere Infos über den Neulingslehrgang erhalten Sie bei einem telefonischen bzw. persönlichen Gespräch. Meine Kontaktadresse lautet: Siegfried Vetter, Ebhausen, Tulpenstr. 17. Telefon 07458/7232. Ich freue mich über ihren Anruf.